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10 月 24日上午，市委常委、纪委书记冯芳喜莅临学院调研。

市纪委常委、市监委委员、办公室主任栗敬良，市纪委监委办公

室副主任李觉令参加，学院领导张艾青、蔡太生、甄其云、杨长

春陪同调研。 

在知行广场学院总体规划图前，冯芳喜听取了学院校区规划、

基础建设情况和拟建项目情况汇报，称赞学院规划起点高、建设

进度快、建设成效好。在学院图书馆，冯芳喜查看了自动化图书

借阅系统，高度评价图书馆优美的环境和现代便捷的设施条件。 

在马克思主义学院，冯芳喜查看了大学生心理咨询室，听取

了大学生思想政治教育工作情况汇报，了解思政课课程建设和教

师队伍建设情况。他充分肯定学院思想政治教育工作成效，要求
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学院进一步学习贯彻习近平总书记在学校思想政治理论课教师座

谈会上的重要讲话精神，坚持把“培养什么人、怎样培养人、为

谁培养人”作为首要政治任务，坚持立德树人，把思想政治工作

贯穿教育教学全过程，保持思政课程与课程思政同向同行，不断

提升思想政治教育的针对性和吸引力，培育学生爱党、爱国、爱

社会主义的真情实感，培养更多的高素质劳动者和技术技能人才。 

在学院京东校园实训中心，冯芳喜详细了解学院与京东的合

作办学情况，对学院与京东依托鹤壁京东产业园开展广泛深入的

合作，积极服务地方产业发展的做法表示赞赏。在护理实训中心，

冯芳喜听取护理专业建设和人才培养工作情况汇报，查看了有关

实训室，交流探讨老年护理、婴幼儿护理等产业发展趋势，充分

肯定护理专业实训条件和人才培养质量，勉励学院对接市场需求，

不断拓展护理专业发展广度和深度。 

在学院第一办公区，冯芳喜听取了党委书记张艾青关于学院

基本情况、近年来事业发展情况、“不忘初心、牢记使命”主题教

育和纪委工作开展情况的简要汇报。他高度评价学院事业发展和

办学成效，对学院在我市经济社会发展中的发挥的独特作用予以

充分肯定。 

冯芳喜一行还看望慰问了学院纪委等部门的同志。(党委办公

室  申宾) 
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10 月 20 日上午，河南理工大学“双一流”建设暨建校 110

周年座谈会召开。学院党委书记张艾青、院长蔡太生、河南理工

大学鹤壁工程技术学院党委书记赵贵生、副院长杨长春应邀参加。  

河南省副省长刘伟宣读省委、省政府贺信，河南省委常委、

宣传部部长、省委高校工委书记江凌，河南省教育厅党组书记、

厅长郑邦山，焦作市委书记、市人大常委会主任王小平先后发表

讲话或致辞。中国科学院院士、武汉理工大学校长张清杰作了“双

一流”建设主旨演讲。 

1909 年，河南理工大学的前身——焦作路矿学堂诞生，成为

我国第一所矿业高等学府和河南省建立最早的高等学校。学校历

经福中矿务大学、私立焦作工学院、国立西北工学院、国立焦作

工学院、焦作矿业学院和焦作工学院，2004 年更名河南理工大学。 

我院与河南理工大学有着广泛而深入合作。2015 年，市政府

与河南理工大学依托鹤壁职业技术学院建立河南理工大学鹤壁工

程技术学院，实现鹤壁市本科教育的零突破，第一届应届毕业生已

于 2019 年 7 月顺利毕业，人才培养质量得到了河南理工大学的充

分肯定和高度评价。2019年 9月 10日，做大做优河南理工大学鹤

壁工程技术学院工作被列入省政府《关于支持鹤壁市建设高质量发

展城市的指导意见》。2019 年 9 月 29 日，市政府与河南理工大学
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签约深化合作协议，合作成立了河南理工大学鹤壁研究院、博士工

作站，鹤壁工程技术学院建设迈上新台阶。（党委办公室  牛志远） 

 

 

按照学院《“不忘初心、牢记使命”主题教育实施方案》安

排，10 月 17 日—18 日，院长蔡太生带领调研小组到河南理工大

学鹤壁工程技术学院、医学院、教务处、后勤保障处等有关部门

开展调查研究。行政办公室、招生就业处、科研处、基建处等有

关部门负责人作为调研小组成员参加调研。 

在每个调研单位，蔡太生都认真听取有关工作情况汇报，细

致询问工作中存在的突出问题，广泛听取有关意见建议。在鹤壁

工程技术学院，蔡太生就如何做大做优工程技术学院与广大教职

工深入交流，他指出，努力打造一支高素质教师队伍是事业做大

做优的关键，要进一步树立“教师是教育发展的第一资源”的理

念，贯彻落实党和国家关于全面深化新时代教师队伍建设改革的

意见，着力提升教师思想政治素质、加强师德师风建设、增强教

师专业素质能力、推进教师管理体制机制改革。蔡太生强调，科

研是提升教师素质的重要途径，是强校之本，大学的鸟之双翼，

必须高度重视教师发展和教育科研工作。就部分新入职教师存在

的科研困惑问题，蔡太生现场予以解答。调研期间蔡太生还就玉
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兰校区规划调整、本科独立办学等工作进行了具体研究。 

在医学院、教务处、后勤保障处，蔡太生认真听取意见建议

的同时，和部门班子成员、老师一起，就如何实现办学、教学、

后勤服务高质量发展，全方位查找了存在问题并认真分析，思考

问题对策，研究解决办法。（行政办公室  高忠波） 

 


